



プレスリリース  
February 25, 2014

## HONOLULU FESTIVAL FOUNDATION

P.O. Box 8494  
Honolulu, Hawaii 96830  
Tel (808) 926-2424  
Fax (808) 922-1412  
[www.honolulu festival.com](http://www.honolulu festival.com)

### ホノルル・フェスティバルの締めくくりは 3月9日(日)の長岡花火で

ホノルル・フェスティバル 20周年の集大成は、ワイキキの空を鮮やかに飾る長岡花火。花火ファンは3月9日(日)をお見逃しなく!

長岡花火の開始は午後8時30分。この様子はハワイアン 105KINE (105.1FM) にて同時音楽中継されます。午後4時30分からはカラカウア通りでアジア、太平洋の様々な衣装をまとったパフォーマーたちによるグランドパレードが行われます。

ホノルル・フェスティバルのラストを飾るのは2011年より3年連続でおこなわれている、ホノルル市の姉妹都市である、長岡市の豪華な花火ショーです。花火の打ち上げ時間は昨年より5分長い20分に、昨年3隻だった船は4隻になり、20周年にふさわしい壮大なフィナーレをワイキキビーチの周辺エリアよりお楽しみいただけます。今年の花火は今までで一番壮大なものになることをお約束します。

辻野啓一ホノルル・フェスティバル財団理事長はこう述べています。「20周年を迎えるホノルル・フェスティバルのフィナーレに壮大な長岡花火をお披露目できることを大変光栄に思っております。またホノルル・フェスティバルのラストを姉妹都市である長岡市の花火で締めくくすることで、より一層絆を深めてゆきたいと願っています。」

2011年から行われている長岡花火ショーは、2012年3月2日、長岡市とホノルル市が正式な姉妹都市になったことに起因しており、二つの都市が強い絆で結ばれたことを記念するものでした。日本においては世界平和の保持の重要性を未来の世代に伝える目的で、1946年8月1日以来、長岡市にて毎年行われています。



#### ホノルル・フェスティバルについて

今年20周年を迎えるホノルル・フェスティバルは、ホノルル・フェスティバル財団、ハワイ観光局、そして多くの協賛スポンサーによって支援されています。3月7日から9日の週末にかけて、芸術、エンターテインメントやパフォーマンスを無料でお楽しみいただけます。ホノルル・フェスティバルでは「パシフィックハーモニー」をテーマに今年「太平洋、世界を心で結ぶよろこびの祭典」を掲げ、ハワイとアジア-環太平洋の人々の文化・民族交流の促進を目標としています。

ホノルル・フェスティバル財団は、ハワイの子供たちと地域に貢献するべくチャリティの一貫として教育・文化プログラムをサポートしています

###

#### メディア・コンタクト

McNeil Wilson Communications  
Eriko Kuwabara, Assistant Account Executive  
(808) 539-3422/[Eriko.Kuwabara@AnthologyGroup.com](mailto:Eriko.Kuwabara@AnthologyGroup.com)